

PAPARAZI

Polres Jember Lakukan Pengamanan Ketat Pelaksanaan Monitoring Verifikasi di KPU

Siswandi - [JEMBER.PAPARAZI.ID](https://jember.paparazi.id)

Aug 30, 2024 - 15:54



Jember, - Polres Jember melaksanakan pengamanan ketat di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jember. Pengamanan ini dilakukan dalam rangka mendukung pelaksanaan monitoring hasil verifikasi persyaratan pendaftaran Bakal Pasangan Calon Bupati (Cabub) dan Wakil Bupati (Cawabup) Kabupaten Jember. Jum'at (30/8/2024)

Proses verifikasi ini merupakan tahap krusial dalam rangkaian pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Jember. Polres Jember, di bawah pimpinan Kapolres AKBP Bayu Pratama Gubunagi, telah menyiapkan personel untuk memastikan jalannya kegiatan ini berlangsung aman, tertib, dan lancar.

Pengamanan difokuskan di sekitar Kantor KPU, termasuk di titik-titik strategis yang dinilai rawan. Personel Polres Jember tidak hanya melakukan penjagaan, tetapi juga berkoordinasi dengan panitia KPU dan pihak terkait lainnya untuk memastikan tidak ada gangguan selama proses verifikasi berlangsung.

Dalam pernyataannya, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi menyampaikan bahwa pengamanan ini adalah bagian dari komitmen Polres Jember untuk menjaga kondusivitas selama tahapan Pilkada.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap tahapan Pilkada berjalan dengan aman dan tertib, sehingga masyarakat dapat menjalankan hak demokrasinya tanpa ada gangguan," ujar Kapolres.

Proses verifikasi ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk tim pemenang Bapaslon, pengawas pemilu, serta perwakilan partai politik. Polres Jember juga melakukan pengawasan terhadap potensi kerumunan dan memastikan bahwa semua pihak yang terlibat dalam proses ini mematuhi aturan yang telah ditetapkan, terutama terkait protokol keamanan dan ketertiban.

Dengan pengamanan yang dilakukan, Polres Jember berharap seluruh rangkaian Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Jember dapat berjalan dengan lancar dan damai, serta menghasilkan pemimpin yang benar-benar dipilih oleh rakyat secara demokratis. (AR)